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APPELLO INIZIALE ORE 09.00 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 10.11 

 

Apertura Lavori ore 09.24 

 

 

 

 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

 

Buongiorno a tutti, 6^ Commissione Sport, del 27 ottobre 

2023. 

 

 

Fernandez Felice Massimo           presente;   

Titone Vanessa                presente;   

Accardi Michele          presente;   

Alagna Bartolomeo Walter    assente;   

Di Girolamo Gaspare         presente;  

Di Pietra Gabriele     assente; 

Ferrantelli Pellegrino              presente; 

Orlando Leonardo                    presente; 

Pugliese Leonardo                   presente; 

Rodriquez Mario                     presente; 

Vinci Antonio                        assente. 

 

 

Si precisa che il Presidente Fernandez, partecipa alla 

Seduta con la scheda di ospite n. 42 perché ha 

temporaneamente smarrito la sua scheda personale. La parola 

al Presidente. 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie Segretario. Visto che abbiamo il numero legale la 

Commissione come addetta dal Segretario è aperta alle ore 

09:24. Ragazzi, intanto volevo chiedere io a tutti voi, c’è 

qualcuno che vuole fare qualche emendamento in Commissione 

per quanto riguarda...  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Segretario, la parola ad Orlando. 
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CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente, buongiorno colleghi, Segretario 

buongiorno. Sì, per quanto riguarda gli emendamenti io 

insieme al mio collega di Gruppo, Di Pietra, faremo degli 

emendamenti come Gruppo Consiliare, perciò ritengo che, se 

la Commissione ritiene di predisporre degli emendamenti, e 

li reputo meritevoli, posso essere anche con voi, ma, come 

Gruppo noi già stiamo predisponendo una serie di 

emendamenti che vanno dallo sport all’edilizia scolastica, 

a quello che noi come Commissione abbiamo, ma soprattutto 

la parte del turismo, perché se ricorda bene Presidente, 

quando noi abbiamo avuto in audizione l’Assessore Agate, 

per il problema del Distretto Turistico, si ricorda che io 

feci la domanda sia al Dirigente che all’Assessore 

chiedendo se loro come Amministrazione avevano intenzione 

di predisporre emendamenti, l’Assessore rispose come 

Giunta, come Amministrazione, il DUP già lo hanno 

predisposto e perciò non sono intenzionati a fare 

emendamenti, senonché ieri sera durante la Seduta del 

Consiglio Comunale, l’Assessore Bilardello, ha ribaltato 

questo dato dicendo che farà un emendamento per quanto 

riguarda appunto, le somme da destinare agli impianti 

sportivi... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Non è stato chiaro su questa cosa, anche perché, subito 

dopo la Seduta che c’è stata, se ricorda lui diceva che, 

verosimilmente ci sarà la possibilità di attingere o a 

cedere a mutui, io, subito dopo la Seduta mi sono recato 

dal Dirigente Angileri, chiedendo se c’era una parte 

disponibile per i mutui per quanto riguarda l’impiantistica 

sportiva, la parte per i mutui è già impegnata, perché c’è 

un finanziamento di 400.000,00 euro per quanto riguarda la 

terrazza di Porta Garibaldi e poi 300.000,00 euro per 

acquisto di scuolabus, perciò non lo so se l’Assessore allo 

Sport già si era concordato con l’Ufficio di Ragioneria per 

capire la disponibilità, almeno che non mettano o attingono 

al credito sportivo, che è un altro canale o un altro 

sportello, dove potere accedere a finanziamenti, comunque, 

da parte nostra ritornando al quesito che lei aveva posto, 

ci saranno degli emendamenti sia al DUP che al Piano 

Triennale e comunque, se voi come, se noi come Commissione 

predisponiamo degli emendamenti e li ritengo meritevoli, 

sarà a votarli insieme a voi. 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie Consigliere Orlando. Allora, come dicevo, se 

qualcuno vuole fare qualche emendamento siamo ancora in 

tempo per farlo, oppure se volete prendere visione degli 

emendamenti che farà il Consigliere Orlando e il 

Consigliere Di Pietra, vedremo. Allora, continuiamo 

ragazzi? Allora, Accardi al microfono. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Accardi, Accardi, al microfono. Va bene, okay. 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Segretario mi scusi, ma sono arrivati i verbali delle 

Sedute precedenti? Ah ci sono?  

 

SEGRETARIO 

Sì, sì, tranne l’ultimo. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Un attimino allora che li controlliamo. Allora, questi 

verbali che avevamo, ci manca l’ultimo che ancora non è 

arrivato, comunque, erano stati dati per approvati. Andiamo 

avanti, avevamo da finire di dare una sbirciata alle 

Politiche Giovanile Sport e Tempo Libero. Sì, il DUP, 

allora, stiamo continuando con la lettura del DUP per la 

parte che riguarda la nostra Commissione.  

 

(Lettura del DUP) 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Entra il Consigliere Di Pietra alle ore 09:39. 

 

(Lettura del DUP) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Ragazzi scusate, è restato veramente poco qua, da leggere 

nel DUP, possiamo cominciare, se dobbiamo sentire qualche 

Assessore o Dirigente, con... per il DUP, con le 

convocazioni. Quindi per ora siamo in discussione per 

decidere chi chiamare, al Dirigente, Assessori e Ingegneri, 

e programmare tutto per quanto riguarda le Sedute che 

verranno dopo. Allora, ragazzi scusate un attimo, facciamo 

l’elenco di chi dobbiamo chiamare, il Dirigente, qualcuno 

vuole delle delucidazioni sul DUP, le prossime Sedute, 

novembre, dal 3 in poi, Segretario, intanto noi possiamo 

eventualmente convocare che abbiamo all’ordine del giorno 

la Consulta Giovanile, il Regolamento che è stato già 

aggiuntato e ci arriverà presto e poi ancora per il DUP per 

le convocazioni del Dirigente e Assessori. Per quanto 

riguarda i sopralluoghi, abbiamo altri sopralluoghi da 

fare? Penso di no, quindi come sopralluoghi non li abbiamo 

più all’ordine del giorno... 

 

INTERVENTO 

L’agibilità Stadio Comunale? 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

L’agibilità Stadio Comunale, li abbiamo già discusso, 

quindi, abbiamo già detto tutto, sia in Commissione, ieri 

sera in Consiglio, quindi...  

 

SEGRETARIO 

(Inc.) Consulta Giovanile e DUP. 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

E DUP, okay. Grazie. Ragazzi cosa pensate di fare... faccio 

un elenco già delle convocazioni. 

 

INTERVENTO 

Dovremmo ascoltare le audizioni, Presidente, (inc.)... il 

Dirigente del Settore Sport, quindi la Dottoressa Basricò, 

l’Assessore l’Avvocato Bilardelli, l’Ingegnere Frangiamore 

come Capo del Settore Lavori Pubblici e la posizione 

organizzativa dell’impiantistica sportiva. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Che sarebbe Giacomarro? No, Anna Rallo. 

 

INTERVENTO 

Di gestione sì, dell’Ufficio Tecnico chi se ne occupa. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Non è Giacomarro? 

 

INTERVENTO 

Basiricò e Anna Rallo, la Dottoressa Basiricò e la 

Dottoressa Anna Rallo, e poi in un’altra Seduta, 

l’Ingegnere Frangiamore o il Geometra, Architetto, cos’è... 

e poi una terza Seduta l’Assessore, così facendo... 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Va beh, ma il quadro chiaro di tutto, esatto, okay. Allora, 

Segretario, facciamo le prime convocazioni, ragazzi li 

chiamiamo a due però, perché è inutile farli ad uno ad uno, 

queste convocazioni. Allora, li possiamo, per la 

prossima... 
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SEGRETARIO 

Martedì 31? 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

No, no, non ce la facciamo per martedì, aspetta un 

attimo... 

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Martedì 7, puoi convocare la Dirigente Basiricò e la 

posizione organizzativa Dottoressa Anna Rallo. Poi per la 

prossima che sarebbe... aspetta un attimo che vediamo la 

data... giorno 7 sì.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

SEGRETERAIO 

Alle ore 11:00 avente oggetto che cosa? 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Il DUP, nella parte che riguarda la nostra Commissione, 

quindi Turismo, Sport, tutto, Impiantistica, tutto, il DUP. 

Poi giorno... per il DUP, e poi il 10, l’Assessore 

Bilardello, Gabriele, quindi, eravamo rimasti, l’Assessore 

Bilardello assieme a chi? All’Ingegnere? Frangiamore? Tutti 

e tre assieme o no? Frangiamore... quindi, il Dirigente... 

per il 10 il Dirigente Frangiamore con il P.O., con 

l’Ingegnere... no, Bilardello no, Biladello lo ascoltiamo 

poi dopo, faremo un’altra convocazione a parte dopo, va 

bene? Quindi ascolteremo poi per ultimo.  

 

SEGRETARIO 

Al Dirigente Frangiamore e a chi? 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

 E il P.O, sapete che il P.P., l’Ingegnere sarebbe 

Giacomarro, che si occupa dall’Impiantistica...  

 

SEGRETARIO 

Il giorno 10... 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

10 novembre alle ore 09:00, l’altra era alle ore 11:00 

quella di martedì 7, sempre per il DUP, per quanto riguarda 

il DUP, l’Impiantistica. Si fa presente che il Consigliere 

Accardi esce alle ore 10:07, una buona giornata. Okay, 

grazie Segretario. No, per ora no, se abbiamo esigenza di 

ascoltare nuovamente l’Assessore Bilardello, lo 

convochiamo, ma penso che già con Frangiamore, con tutto, 

la Dirigente e tutti, penso... già l’abbiamo ascoltato 

Bilardello. Grazie Segretario. Se non abbiamo più niente da 

aggiungere, Segretario, possiamo chiudere la Seduta e 

aggiornare con le altre convocazioni, grazie. 
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Il Consigliere Di Girolamo entra alle ore 09:26. 

 

Il Consigliere Di Pietra entra alle ore 09:39. 

 

Il Consigliere Accardi esce alle ore 10:07. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
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